

## **CasaGrande**

Empresa comprometida con el desarrollo de sus poblaciones de influencia, ejecuta programas de responsabilidad social buscando la sostenibilidad v el bienestar de la comunidad.



er uno de los ejes impulsores del desarrollo sostenible de la comunidad es el motor que impulsa las acciones de Responsabilidad Social de nuestra azucarera. Nuestras líneas de acción son: emprendimiento, medio ambiente, educación, salud y nutrición, deporte y desarrollo local.

Nuestra prioridad es el bienestar de nuestros colaboradores, sus familias, la comunidad y el medio ambiente. Somos conscientes de que el desarrollo de la población debe ser integral y sostenible, y que las acciones conducentes a ello redunden en una mejor calidad de vida.

Mediante el cumplimiento de nuestras obligaciones laborales - como el pago oportuno de salarios, pago de aportes a la seguridad social y el acceso a beneficios sociales como vacaciones, CTS, gratificaciones, utilidades, descansos remunerados y seguro de Vida Ley - generamos seguridad en nuestros trabajadores.

De otro lado, como empresa responsable con el cumplimiento de sus obligaciones, Casa Grande efectúa el pago oportuno de sus impuestos, lo que contribuye a generar desarrollo en la zona y en el país

Asimismo, promueve programas sociales como "Manos de Mujer", que impulsa el emprendimiento;

> "Dulce Lectura", que promueve la educación; "Sacando Punche", que contribuye con la nutrición; "Juntos Sembremos Vida", que ejecuta acciones de cuidado ambiental; entre otros, buscamos impactar de manera positiva en la vida de miles de personas de nuestra comunidad.



+3000FAMILIAS

BENEFICIADAS

**DIRECTAMENTE** 

Cada año avanzamos en la ruta que nos lleva a ser una empresa socialmente responsable y actor clave en el desarrollo de la comunidad.





Somos una empresa responsable y nuestras acciones se rigen por la normativa ambiental vigente. Además, mediante nuestro programa "Juntos Sembremos Vida" contribuimos con las acciones medioambientales de la comunidad.

# JUNTOS SEMBRAMOS VIDA

## Trabajando de la mano con las autoridades

- En alianza con la Municipalidad Distrital de Casa Grande y Chicama, colocamos miles de árboles en diversos sectores de ambos distritos.
- En coordinación con la Municipalidad de Chocope y Magdalena de Cao ejecutamos campañas de limpieza y arborización en los centros poblados de Mocollope y Ticmar.
- Casa Grande donó los plantones y colaboró con la maquinaria para la eliminación de basura y desmontes.

La población participó activamente de las accciones ejecutadas.

Los plantones colocados son útiles para mejorar el ornato, pero además evitan la acumulación de basura en los denominados puntos críticos y sirven como barrera natural para reforzar la margen izquierda del río Chicama.

700 alumnos capacitados 2000

plantones sembrados

500 toneladas de basura eliminadas



# EDUCACIÓN AMBIENTAL



Como empresa comprometida con la cultura de cuidado ambiental, organizamos nuestra segunda serie de capacitaciones en gestión de residuos, dirigida a los alumnos de primaria de las instituciones estatales de la localidad.

Asimismo, donamos contenedores que permiten segregar los residuos de acuerdo a su naturaleza. Esto contribuye a que los estudiantes cuenten con las herramientas para poner en práctica la adecuada segregación de residuos, disminuyendo la cantidad de desechos generados.



Entrega de contenedores - Plazuela María Parado de Bellido

Generar espacios de capacitación para las mujeres de nuestra localidad es uno de los ejes que nos permiten ser impulsores del desarrollo.

## APRENDIENDO PASO A PASO





Aprendiendo el arte del bordado, en Santa Clara

Uno de los espacios que ya rinde frutos es el taller de confección textil, para cuya implementación adquirimos maquinaria y capacitamos de manera gratuita a 25 emprendedoras.

De este modo, las integrantes de nuestro taller se encuentran capacitadas para la confección de prendas de vestir, lo que las ha hecho ganarse la confianza del público y atender pedidos de confección de prendas deportivas.



Las mujeres de Mocan conformaron un equipo muy dinámico. ¡Felicitaciones!



# **GENERAMO PARA IN EL EMPRE**



Me siento con la emp oportunida el prograi Este tiemp podemos o de empre

**PREPARADAS** PARA CONSTITUIR SU PROPIA EMPRESA.



# EL PAN DE CADA DÍA



Preparando los deliciosos piononos en Casa Grande

Se construyó una nueva cocina para que nuestras emprendedoras del taller de panadería deleiten a sus familiares y amigos con los postres que aprendieron a preparar.

Estas delicias fueron muy solicitadas durante las fiestas navideñas y en diversas reuniones sociales. De este modo, tienen la oportunidad de emprender un negocio y generar nuevos ingresos para sus familias.



A punto de preparar un riquísimo panetón

# **S ESPACIOS IPULSAR** NDIMIENTO

te Mujer

nprendedoras

contenta y agradecida oresa por brindarnos la d de aprender mediante ma "Manos de Mujer". o ha sido provechoso y decir que somo capaces nder nuestro negocio.

# MANUALIDADES DECORATIVAS Y ÚTILES

El Taller de Manualidades llegó a los anexos de Roma, Santa Clara, Mocan y Facalá. En estos espacios, las mujeres de la zona se capacitaron en la elaboración de trabajos manuales útiles y decorativos, los cuales son puestos en venta para generar ingresos a sus familias.

Al término del taller, nuestras emprendedoras mostraron sus productos en la expoventa, realizada en la plaza independencia de Casa Grande.



Emprendedoras mostrando bolsas elaboradas en el taller

+200 **MUJERES CAPACITADAS** 

# DESAROLLO LOCAL

## PAGO DE TRIBUTOS

Mediante el cumplimiento oportuno de nuestras obligaciones tributarias, aportamos con el desarrollo de nuestra localidad y permitimos que nuestros colaboradores accedan a las prestaciones del seguro social y sean sujetos de crédito.

	TRIBUTO	MONTO 2016
7	IGV + I6C	31′413, 799
	Es6alud	3′186, 037
1	Municipalidades	1'972, 611
	Otros	136
	TOTAL	36′5 <b>7</b> 2, 583



# MEJORAMOS CAMINOS

Las vías de acceso son un factor importante para el desarrollo. Por ello, en convenio con las municipalidades, generamos apoyo. De este modo, se mejoró el camino de acceso a Mocollope, mediante la colocación de afirmado y el uso de maquinarias.



s/.3MIL

Mejoramiento de caminos

s/. 3 MIL

Apoyos de limpieza s/.9MIL

maquinarias para apoyo a comunidad

# CAPACITAMOS A COMUNICADORES

En toda la provincia

Comprometidos con el crecimiento profesional en nuestra localidad, desarrollamos el Iciclo de capacitaciones dirigidas a los comunicadores de toda la provincia de Ascope.

Este espacio contó con la participación de profesionales de reconocida trayectoria, quienes intercambian información y experiencias en el ámbito escrito, audiovisual y el uso de nuevas tecnologías.





Estamos acondicionando un nuevo anfiteatro para que los estudiantes puedan tener un espacio para sus actuaciones escolares



## **BIBLIOTECA PARA TODOS**

El ambiente principal, además de la bibliografía de diversas materias, cuenta con una sala de cómputo, donde los estudiantes acuden para desarrollar sus actividades académicas.



Este ambiente cuenta con una sala para niños, la cual ha sido ambientada con el mobiliario adecuado y el material necesario para que puedan desarrollar la pre-lectura y lectura de coloridos cuentos infantiles.





# **CUENTA CUENTOS**

Mediante esta iniciativa, pretendemos que más niños encuentren en la lectura un nuevo mundo de diversión, entretenimiento y fuente de conocimientos, lo cual les abre la puerta a diversas realidades, a la vez que estimula la imaginación.

> Cuenta Cuentos es un programa dirigido a niños de nivel inicial, mediante el cual fortalecemos la educación, impulsando el hábito de la lectura.













Desarrollamos el concurso denominado Dulce Lectura, mediante el cual los alumnos participantes demostraron sus habilidades para la creación y redacción de fantásticas historias, basadas en las costumbre de nuestro pueblo.

De este modo, Casa Grande, busca incentivar el hábito de la lectura en los niños y mejorar su rendimiento en el área de Comunicación.



Los uniformes deportivos de los participantes, así como los refrigerios fueron asumidos por nuestra empresa.







## PREVENIMOS APARICIÓN DE LA PESTE

Como empresa socialmente responsable contribuimos con la salud de la población. Por ello, nos sumamos a los esfuerzos desplegados por el Ministerio de Salud para prevenir la aparición de la peste.

De este modo, aportamos con el pago del personal a cargo de las labores de espolvoreo en el distrito, convirtiéndonos en un aliado para la prevención de esta enfermedad.

# COMPROMETIDOS CON LA SALUD

Nos sumamos a las acciones que buscan mejorar la calidad de vida de la población.





Centro de Salud otorgó reconocimiento a nuestra empresa por el apoyo brindando durante el 2016.